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Усиление поддержки на уровне сообществ
многопоколенных домохозяйств, оставшихся без
внимания в результате миграции в Молдове 
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Проект направлен на повышение осведомленности об уязвимости семей мигрантов среди политиков и
поставщиков услуг на всех уровнях, повышение потенциала гражданского общества и государственных
органов по оказанию им эффективной поддержки и укрепление межпоколенческих связей между пожилыми
опекунами и детьми. Проект собирает прямые данные об особых характеристиках и потребностях семей
мигрантов, возглавляемых пожилыми людьми, и особенно домохозяйств, состоящих из нескольких поколений,
в 10 регионах Молдовы. Сеть пожилых добровольцев проводит мероприятия по работе с населением
посредством мини-грантов для поддержки уязвимых домохозяйств, состоящих из нескольких поколений, с
пожилыми опекунами.

Ожидаемые результаты:
- The project managed to break the stereotypes of migration as always being a source of enrichment of the affected
households but also proved there are negative impacts, and particularly increasing the vulnerability of those left
behind; the children and their older carers.
- The concept of multigenerational households (MGHs) introduced in the project are accepted largely at local and
national levels, however it takes time to gather evidence necessary to prove the vulnerability of MGHs and their
specific needs.
- Over 600 multigenerational households caring for grandchildren are reached through the project by a group of 264
volunteers (215 older persons over 60 years of age and 49 younger volunteers with ages ranging between 35-47).
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